

Helfen, am liebsten vor Ort

Sechs Kickertische und ein Billardtisch für Jugendarbeit in Moers, 1000 Euro für „Klartext für Kinder - Aktiv gegen Kinderarmut!“

Moers. Geben ist selig. Freddy Fischer weiß das, er gibt oft und gern. Der Unternehmer aus Schwafheim hat in Essen

eine Stiftung gegründet, die seinen Namen trägt. Und die kooperiert auf vielfältige Weise mit dem Verein „Klartext für

Kinder - Aktiv gegen Kinderarmut!“ Jetzt hatte Fischer sechs Kickertische und einen Billardtisch zu verschenken und

über Klartext Kontakt mit dem Moerser Jugendamt aufgenommen. Einer steht im evangelischen Jugendheim Ackerstraße in Schwafheim.

Am Kastellplatz ist Friseur Roland Schwan längst eine Institution. Der 38-Jährige ist über die Weihnachtswunschbaumaktion auf „Klartext für

Kinder“ aufmerksam geworden und hat sich gedacht: „Das ist Hilfe, die direkt vor Ort ankommt.“ Schwan und sein Team spenden 1000 Euro und überlegen zudem, wie sie im nächsten Jahr eine besondere Aktion stemmen: bedürftigen Kindern kostenlos die Haare schneiden. **mip**



Freude auch im evangelischen Jugendheim Ackerstrasse in Schwafheim (von links): Felix Franke, Ulrich Daunfeld, Achim Krenn, Thomas Franke, Freddy Fischer und Jan Traupel

Foto: Lars Fröhlich



Das Friseurteam Schwan spendet 1000 Euro an Klartext für Kinder (von links): Katrin Wippler, Wilma Eibel, Irina Kempers, Roland Schwan, Martina Pfeiffer, Julia Eichhorn, Heike Bündler, Astrid Dienst, Norman Nürnberg und vorne Iris Wimmer. Foto: Volker Herold